早渕中学校だより

学校教育目標

学び合い 認め合い 高め合う

横浜市立早渕中学校

都筑区早渕二丁目4番1号 電話045-593-8841

令和4年5月31日発行 第3号

自然教室に行って

副校長 津曲 勇造

神奈川県三浦方面への1年生自然教室に一緒に行かせていただきました。その中で感じたのは、自然教室はその言葉の通り、日常生活では体験できない自然の中での体験を中心とした活動を通して、貴重な経験ができるということです。さらには、自宅を離れて集団で宿泊するという活動~多くの仲間と食事や宿泊を共にすること~で時間やきまりを守ることの大切さを学ぶことができます。また、全員が楽しく過ごすためには、「他者を慮ること(思いやること)」がとても大切だということも言えます。これらのことは、「自然教室」だけでなく、毎日の学校生活や社会生活においても、とても重要なことです。例えば「他者を慮ること」は自分だけでなく周囲の人々が充実した生活を送るために、なくてはならないことです。考えや思い、状況が様々に違う人々が、互いに気持ちよく一緒に生活していくためには、常に相手や他者のことを慮ることが必須となります。その上で協働して取り組むことで、有用に機能する組織や社会となります。今回の自然教室を通して学んだことを生かして、他者のことを意識し、思いやりの心をもって、周囲に配慮しながら「学び合い 認め合い 高め合う」学校生活を送って行ってほしいと思います。

〈学年より〉

1年

24 日、神奈川県三浦方面へ 自然教室を実施いたしました。 一泊二日の間に様々な活動を 行いましたが、「超三浦楽輝一 (ちょうみうらっきー)」とい うスローガンの通り、楽しみな がらも生徒たちの輝く姿が見 られ、実施してよかったと実感 しています。次の行事体育祭 の活躍も楽しみなりました。

2年

鎌倉校外学習の反省をじっくりする間もなく、体育祭へと動き始めました。各クラスで選手決めをし、練習も徐々に始まっています。鎌倉の取組で見せてくれた前向きな姿勢を崩さず、体育祭を始め、今後の行事に積極的に取り組んでいってください。中間テストの勉強も忘れずに!

3年

九州方面へ修学旅行に行ってまいりました。この旅行では、平和を求める気持を深めること、歴史や文化に対する関心を深めること、思いやりの心を深めること、信頼し合える人間関係を築くことを目標にしてきました。唐津での民泊体験では、豊かな自然にふれ、民泊先の方とのあたたかな交流がありました。

<2年生 鎌倉校外学習>

2年生は17日に鎌倉校外学習に行ってまいりました。時折雨の混じる、あいにくのお天気でしたが、皆元気に寺社仏閣の見学を行っていました。ウェブ検索や現在地を示してくれる地図などが無い中、紙の地図を見たり、時には街の方に道を尋ねたりという場面も見受けられましたが、頼りあい、協力し合う中で班員同士の絆も深まったようです。肌で感じた鎌倉の歴史や自然を思い返しながら事後学習を進めていきます。これらの学びをこれからの学校行事につなげてくれることと思います。